



秋の日はつるべ落としと言われるように、日没時刻が日増しに早くなることから、運転者にとっては歩行者や自転車の動きが見えにくくなります。さらに、夕暮れ時から夜間にかけて交通量が多いこともあり、歩行者や自転車が交通事故に遭う危険性が高まります。

◎ ライト・オン運動の推進

平成14年度から愛知県が推進している夕暮れ時の前照灯早め点灯運動で、日没時刻の概ね1時間前に前照灯の点灯を促す運動です。(雨天・曇天の視界不良時は昼間でも点灯)

夕暮れ時には交通事故が多く発生しますので、早めにライトを点灯し、自分の車の存在を周囲に知らせるようにしましょう。

【前照灯早め点灯時刻の目安】

9月	10月	11月	12月
17:00	16:30	16:00	16:00

～夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故をなくそう～



みんなで目指そう暴力団のいない社会
 「暴力団を利用しない」「暴力団を恐れない」
 「暴力団に金を出さない」「暴力団と交際しない」



◎ 暴力団対策

○ 暴力団の取締り

警察では、暴力団を壊滅させるため、巧妙化・不透明化する暴力団の資金獲得活動に関する情報の収集・分析を行うとともに、社会経済情勢の変化に応じた暴力団の資金獲得活動の動向にも留意しつつ、暴力団等に対する取締りを推進しています。

○ 県民の皆さんへのお願い

暴力団を「利用しない」 暴力団を「恐れない」 暴力団に「金を出さない」
 暴力団と「交際しない」

という、暴力団追放「三ない運動+1(プラスワン)」を進めましょう。

「#9110」のかけ方は

ご家庭の電話（プッシュ回線のみ）や公衆電話、携帯電話で「#9110」をプッシュすれば、愛知県警察本部の住民コーナー（ただし、愛知県内で発信の場合）につながります。

ご家庭の電話がダイヤル回線である場合は、052-953-9110におかけください。

開設時間は、月曜日から金曜日（祝日、年末年始を除く。）の午前9時から午後5時までです。

相談料は無料ですが、通話料は必要です。

インストールしてね!! 愛知県警察公式アプリ
アイチポリス



iOS端末
(iPhone等)



Android端末